

Hoy, en declaraciones a los medios en Estepona (Málaga)

Bendodo señala que Sánchez ha pasado del *sí es sí* al *no es no* a Feijóo. “Sólo dice sí a los independentistas y a Bildu”

- El coordinador general del PP remarca que Feijóo es diferente a Sánchez y “no va a mercadear con el Gobierno de España”. “Sánchez está dispuesto a ser investido elevando el precio para seguir atornillado a la Moncloa. Si tiene que romper España la romperá, si hay que dar la amnistía la dará”, destaca
- Apunta que hay “cesiones que un dirigente no puede permitir” como que se pisotee la Constitución y el PP no aceptará nunca que haya “españoles de primera y españoles de segunda”. “Todos los españoles somos iguales vivamos donde vivamos”, asegura
- Lamenta que el sanchismo haya eliminado “todas las virtudes” del PSOE y lo haya dejado como un partido en el que solo hay “culto al líder”. “El peor de los defectos del sanchismo es la soberbia. Sánchez aún no ha felicitado a Feijoo por la victoria de las pasadas elecciones del 23 de julio”
- Insiste en que Feijóo ha propuesto seis pactos de Estado dentro de un acuerdo por la igualdad y el bienestar de todos los españoles: Un pacto de regeneración democrática; Blindaje del Estado del bienestar; Saneamiento económico; Un pacto por las familias; Un pacto nacional por el agua y un pacto territorial. “Y Sánchez ha dicho que no a todo”, apunta
- Recuerda que el PP ganó las elecciones creciendo en tres millones de votos respecto a los comicios anteriores y va a la investidura con un bloque de 11 millones de españoles que se encuentra a cuatro escaños de la mayoría
- Subraya que solo hay dos opciones, una con un Gobierno en solitario de con pactos de estado para que España avance en una legislatura de dos años y otra que Sánchez aúne un Gobierno de 24 partidos que “sería ingobernable y letal”

- Pregunta a Sánchez si va a permitir un referéndum vinculante en Cataluña y se va a aprobar una amnistía. “Sánchez negará la amnistía y el referéndum como negó los indultos y el abaratamiento de la malversación, pero acabará cediendo en todo”, añade
- Critica que el Gobierno se encuentre en huelga de “brazos caídos” cuando miles de familias que se enfrentan a la cuesta de septiembre más cara de la historia con los precios en máximos
- Explica que Sánchez ha vuelto a Andalucía para ir a un concierto y la última vez que estuvo Sánchez en Andalucía fue hace dos meses y medio en Dos Hermanas. “Solo viene a Málaga a dar mítines y calentar la cabeza a los malagueños. No ha hecho nada, no hay un solo proyecto con el sello de Sánchez”, explica